

Protokollauszug

aus der
2. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Groß Glienicke
vom 27.08.2019

öffentlich

Top 3 Informationen des Ortsvorstehers

Der Bericht des Ortsvorstehers zu den Themenschwerpunkten:

Themen:

- 1.) Der neue Ortsbeirat: was vor uns liegt
- 2.) Schönes Dorffest
- 3.) Neues zum Thema Prostitution
- 4.) Zehn Jahre Uferkonflikt
- 5.) Kurzmeldungen
- 6.) Termine

wurde schriftlich ausgereicht (sh. Anlage zum Protokoll).

Fragen beantwortet Herr Sträter direkt. Frau Malik ergänzt den Bericht noch um folgende Termine: am 13.08.2019 fand das Mauergedenken statt; ein neuer Spielplatz wird an der Ecke Wendensteig/Pilzweg gebaut und Mitte September diesen Jahres eingeweiht; auf dem Spielplatz an der Badewiese wird die Schaukel aufgestellt; am 20.09.2019 um 17:00 Uhr erfolgt in der Waldsiedlung von Birgit Cauer die Einweihung der zweiten Groß Glienicker Gemeinschaftsskulptur.

Herr Sträter informiert noch über eine Einladung der Patenkompanie zu einer Veranstaltung am 11.09.2019 von 13:00 bis 15:30 Uhr. Da er dienstlich verhindert ist, bietet er den Ortsbeiratsmitgliedern an, daran teilzunehmen. Die Einladung gilt für zwei Mitglieder des Ortsbeirates.

Herr Menzel meldet sich zu Wort und bittet um die Aufnahme in die Niederschrift, dass er auf die Kleine Anfrage zur Thematik „Einzäunung unter der Seepromenade 39 im OT Groß Glienicke“ kürzlich eine Antwort erhalten hat, in der bestätigt wird, dass keine Genehmigung vorliege. Er fordert die Mitglieder auf, sich diese durchzulesen. Gleichzeitig wendet er sich an Herrn Sträter mit dem Hinweis, dass er in der Ortsbeiratssitzung das Gegenteil erklärt habe. Herr Sträter stellt klar, dass er seinen Kenntnisstand wiedergegeben habe. Der Zaun sei vertraglich zugestanden worden, allerdings sollte der Eigentümer die benötigten behördlichen Genehmigungen einholen, was offenbar nicht geschehen sei.

Herr Manteuffel berichtet über eine Einladung beim Regiment und hat darüber hinaus eine Anmerkung zum Ortsvorsteher-Bericht zur Thematik Anschluss der Waldsiedlung. Hier hatte der Ortsbeirat eine Bürgerbeteiligung beschlossen, diese sollte eingefordert werden.